

LA IMAGEN DEL BENDITO PATRIARCA DE LOS SALONES PARROQUIALES DE LA PASTORA



Durante los últimos años, el templo de la Divina Pastora ha experimentado un proceso de recuperación de su esplendor, en buena parte, gracias a la iniciativa de las Hermandades y Cofradías establecidas canónicamente en la Parroquia.

Un ejemplo de esta recuperación patrimonial fue la antigua imagen de San José que en 2008 volvió a recibir culto en el templo. Hasta entonces, el Santo Patriarca era venerado en la Pastora gracias a una imagen de discreto valor artístico pero no exenta de unción sagrada.

La imagen representa la iconografía clásica del Santo, con el Niño en brazos y los colores violeta y marrón que simbolizan las dudas y sufrimientos del Padre adoptivo de Jesús hasta comprender y asumir el plan de Dios para Él. Acertadamente, la Parroquia decidió continuar exponiendo a los fieles esta imagen josefina en los salones y dependencias de la misma, presidiendo toda la actividad pastoral del histórico templo.

